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平成２７年 6月２2日 

湖風会「工学部学友会」 

記録：平野康生 

第２2 回（平成２７年 6 月）「工学部学友会」理事会の記録 

 梅雨まっただ中 じめじめとうっとうしい天気が続いています。 

そんな中、草津会場での理事会を開催しました。 

活発な意見で、この梅雨空を晴らしたいものです。 

 

（１）日 時 ：平成２７年 6 月 21 日（日）１4：００～１7：0０ 

 （２）場 所 ：ザ・草津タワー会議室 

 （３）出席者 ：立入会長、国領副会長、奥村顧問、安田特別理事、松下代表理事、藤田・内片・ 

山添・谷川・長谷・奥・平野理事 (計 12 名) 

 （４）議事内容 (司会；平野理事) 

    配布資料；第 22 回理事会開催の案内及び議題、平成 27 年度活動計画・実績 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

日曜日でお忙しい中お出ましいただきありがとうございます。 

この 5,6 月は行事が目白押しで、大学では 6 月 6 日の湖風会総会、県大開学 20 周年式典、「工

学部学友会」の同好会活動ではｳｫｰｷﾝｸﾞ＆小旅行、ゴルフと皆様方のご協力のもとでいずれも成

功裏に終えることが出来有難うございました。 

再々皆さんは日頃のご健康にはくれぐれもご留意下さい。 

本日も宜しくお願いします。 

＜討議事項＞ 

  ２、「工学部学友会」の事業内容（活動方針）について 

    ① 名簿管理について・・・＜名簿管理ﾁｰﾑ＞国領ﾘｰﾀﾞ- 

ａ）第一回打合せ(5 月予定) ➡ 7,8 月に延期 

  (5/13 日 10：50 頃隣の家が火事で全焼、ご主人は亡くなり奥様は国領さんの誘導

 で避難。国領さん宅は、耐火壁のお陰で類焼を免れた。お見舞い等のお礼の挨拶があり           

 ました。) 

② 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持ﾁｰﾑ＞山添ﾘｰﾀﾞ- 

     ａ）4/19 以降の HP 掲載：ｳｫｰｷﾝｸﾞ&小旅行とゴルフ両同好会活動、S39C・S38M ｸﾗｽ会 

     ｂ）掲示板：現在ｸﾛｰｽﾞ(6/17 迷惑ﾒｰﾙ投稿が約 50 件あった為 6/18 ｸﾛｰｽﾞ) 対応を考察中 

  ③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進ﾁｰﾑ＞松下ﾘｰﾀﾞ- 

   ａ）5/9 第 2 回役員会報告：今回「工学部学友会」からは欠席した。 

    １）通常総会への対応が討議：提出議案、役割分担など 

    ２）学部同窓会活動が盛り上がってきた：6/6「環境科学部同窓会」の設立総会 

(6/6、38 名出席、「環境科学部同窓会」とは県大、農業部、湖建会(建築学科)） 

   ｂ）6/6 湖風会通常総会の報告：国領副会長  

  １）出席：91 名 委任：342 名  計 433 名  

２）会則「会長任期の改正」：2 期 ➡ 3 期 が承認された。  

(秋の湖風会 10 周年行事を新会長で乗り切るのは困難な為) 

３）一般会計収支及び湖風会館修繕費積立金会計報告  

         収入より支出が勝っており毎年目減り状態。特に本年度は 10 周年行事で支出が増加 

  しており対策検討が必要な旨の意見が出された。 
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４）役員改選 

・工学部出身本部役員が少ないのではないか。 

・「環境科学学部同窓会」は公務員出身が多く、もっと地域社会に根差した活躍の 

    場を広げてもらっては、等の意見が出された。 

 Ｃ）6/6 県大開学 20 周年記念式典の報告：立入会長 

 １）記念講演：講師 山折哲雄教授  テーマ：「岐路に立つ大学」 

 ２）記念式典：式辞 大田学長 

        来賓の祝辞：三日月知事、西村県議会議長、大久保彦根市長 

３）開学 20 周年記念ﾚｾﾌﾟｼｮﾝﾊﾟｰﾃｨｰ：169 名参加  

④  県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援ﾁｰﾑ＞立入ﾘｰﾀﾞ- 

ａ）工学部のﾎｰﾑｶﾐﾝｸﾞﾊﾟ-ﾃｨ-に 194 名が参加 

 イ）立入会長がｽﾋﾟｰﾁされ、20 周年記念誌には国領副会長から当活動内容が掲載された。 

ロ）安田先生より、学生にﾎｰﾑｶﾐﾝｸﾞﾃﾞｰ開催頻度についてｱﾝｹｰﾄを取ってみると、 

・毎年、或いは一年毎に開催してほしい、との意見が多かった。 

・「工学部学友会」総会もこのﾀｲﾐﾝｸﾞに合わせて開催すれば、参加者の増加が期待出   

来るのではないか、との意見が出された。 

   ・開学 20 周年式典にあたり、「工学部学友会」よりお祝いを頂いたお礼があった。      

(安田先生より) 

 ｂ）7/2（木）の(株)麗光と(株)オーケーエムの会社訪問について 

 イ）総勢 64 名参加の予定(学生：50 名、先生：2 名、理事：10 名、本部役員：2 名) 

バス 2 台と乗用車で、各社に分散して訪問 

 ロ）訪問記のＨＰ掲載：長谷理事、山添理事 

 ハ）(株)麗光：ｸﾘｰﾝﾙｰﾑ(ｸﾗｽ 100)体験と稼働装置の見学など 

 (株)オーケーエム：ﾊﾞﾙﾌﾞ製造に伴う流体解析の体験など 

Ｃ）7/22 工学部支援会総会について(産学ｾﾝﾀｰ 2Ｆ交流ｾﾝﾀｰ) 

   イ）理事会後の懇親会（有志）の席上で、学友会出席予定者の日程調整が困難(出席見込

み２名)なので、今年の支援会総会への出席は見送る事とし安田先生へ伝達をお願い

した。 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

ａ）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

    6 月 13 日（土）第 17 回コンペ：３組 12 名参加 好天のもとｵﾚﾝｼﾞｼｶﾞ CC で開催。 

  奥理事が優勝されました。おめでとうございます。 

ｂ）ｳｫｰｷﾝｸﾞ＆小旅行・・・国領世話役 

イ）5 月 10 日（日）新緑の中、好天気に恵まれ第 11 回開催 (参加 28 名) 

  コースは、JR 石山寺駅（参集）→石山寺→寿長生の郷→花やしき浮船園→上林三入

→平等院→JR 京都駅（解散） 

新緑の散策、宇治川沿いでの昼食、抹茶づくり体験等楽しい一日を過ごしました。 

ロ）フォト同好会と共催とし、撮影された写真はＨＰに掲載の予定。 

ｃ）フォト同好会・・・山添世話役 

        イ）11 月 24 日（火）嵐山で撮影会を開催予定。8 月の理事会に詳細計画を提示する。 

ｄ）カラオケ愛好会・・・内片世話役 

計画変更 8/23 ➡ 12/20(日) ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ・ﾘｿﾞｰﾄにて忘年会の後開催の予定。 

ｅ）テニスの集い・・・林世話役 

林世話役欠席の為スキップ。 
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⑥ 事務局 

a）預金口座一本化完了の報告：藤田理事 

   前回理事会の承認を受け、「彦機会」名義の口座を解約し、「工学部学友会」名義の口座

に一本化した旨の報告があった。 

 b) 今回の理事会の出欠状況：出席 12 名、欠席 7 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

次回、第２3 回理事会開催予定  

           日 時；平成 2７年 8 月 23 日（日）１3：00～ 

           場 所；ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ・ﾘｿﾞｰﾄ大阪 会議室 

           議 題；別途案内します                以上。 


